

Primera Misa solemne Padre Andrés Echevarría

El Padre Andrés Echevarría
Escribens celebrará el próximo
martes 19 de diciembre a las
ocho de la noche su primera
misa solemne en la Parroquia
María Reina de San Isidro.

16/12/2017

A la misa están invitados familiares y
amigos del nuevo sacerdote, quien
retorna de España, donde estuvo

llevando a cabo su ministerio sacerdotal.

Andrés Echevarría, quien antes de estudiar teología moral se desempeñó como abogado en el estudio “Andrés Echevarría Maurtua y abogados” también es educador, fue sub-director del Colegio Alpamayo en Lima. Fue director de la Oficina de Comunicación del Opus Dei en el Perú y del Centro Cultural Tradiciones.

El padre Echevarría estudió derecho en la Universidad Católica del Perú (PUCP) donde también obtuvo el grado de Licenciado en Educación.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pe/article/primera-misa-solemne-padre-andres-echevarria/>
(20/02/2026)